

Por una cultura de la familia

El lenguaje del amor

Livio Melina



EDICEP. Valencia, 2009

I.S.B.N. 978-84-7050-991-9

216 Págs.

16x23,5

TEMA:

Cultura | Familia | Amor | Comunión | Madurez

El ser humano madura hasta al cumplimiento de su humanidad, haciéndose libre y responsable, capaz de donarse a los otros en el amor, mediante la cultura. La familia, como un "útero espiritual" desarrolla el rol fundamental para el crecimiento del hombre. Una sociedad sin familia es una sociedad en la que el individuo, privado de los vínculos naturales que lo califican, está expuesto a la manipulación del poder dominante. Una sociedad en la cual el rostro de la familia es deformado es una sociedad en la que se pone en peligro la maduración del hombre, su libertad, su responsabilidad y su capacidad de amar verdaderamente. No existe cultura sin lenguaje, que permite la comunicación creando relaciones de comunión entre las personas. Pero no hay auténtica comunicación si no en la luz de la verdad, que nos precede y que nos llama. El presente volumen quisiera ofrecer una respuesta a la invitación urgente de Juan Pablo II a promover una cultura de la familia y reencontrar el lenguaje del amor, en el surco de la gran herencia de su testimonio y de su magisterio.
